

nexus
líder en medicina estética

Carboxiterapia de vanguardia

Muévete con firmeza y seguro de tí.

Dioxage es el equipo más avanzado y de última generación en Carboxiterapia dermatológica, destacándose del resto por su superior efectividad y ausencia de molestias durante su aplicación.

La Carboxiterapia consiste en la administración subcutánea de dióxido de carbono (CO₂) medicinal de alta pureza, un gas con numerosas aplicaciones en este campo, tal como especificamos a continuación.

El Dióxido de carbono es un viejo conocido de la ciencia en general y de la medicina en particular, ya que se ha utilizado y se utiliza en numerosos ámbitos, aparte del médico-estético, al producir múltiples efectos fisiológicos beneficiosos y, en consecuencia, excelentes resultados tan terapéuticos como estéticos.



La avanzada terapia de dióxido de carbono ayuda a la estimulación del colágeno, y ofrece un potente tratamiento de rejuvenecimiento facial.

¿Cuándo se recomienda la Carboxiterapia?

Esta técnica está especialmente aconsejada en:

- ▶ **Rejuveniment facial i corporal**, per la seva estimulació de col·lagen. Regenera cicatrius, estries, úlceres i, és una gran aliada en teràpies postquirúrgiques.
- ▶ **Tractament de la zona periocular i les ulleres**, pel seu efecte lipolític i drenant.
- ▶ **I, a nivell corporal**, per les mateixes raons, és especialment eficaç en el tractament de **cel·lulitis, la flacciditat i el greix localitzat**.
- ▶ También se recomienda en **tratamientos capilares** para evitar y / o mitigar la alopecia.



¿Cómo se lleva a cabo el tratamiento?

Cada sesión dura unos 30 minutos aproximadamente, en la que, aplicamos pequeñas inyecciones, con una aguja muy fina que está acoplada a una cánula conectada al

Dioxage, que se encarga de la regulación del CO₂. Además de calentar el gas, este equipo permite regular la velocidad del flujo de CO₂, el tiempo de inyección y, monitorizar el porcentaje de dosis administrada o fluencia, de forma individualizada según las necesidades de cada paciente.

¿Se recomienda hacer un mantenimiento?

Lo ideal es poder efectuar de una a dos sesiones por semana en un total de 10 sesiones, cada una con una duración de 30 minutos aproximadamente, como hemos comentado antes.

Un equipo profesional a vuestro servicio cada día

Dr. Samuel Pinós, colegiado 2825

Máster Universitario en Medicina Estética
Especialista universitario en Medicina Estética
Miembro numerario de la Sociedad Española de Láser Médico-Quirúrgico
Director de la Plataforma Láser de Nexus Biomédico
Director médico de las clínicas Nexus
Máster en Ozonoterapia Médica

nexus
líder en medicina estética